



**DECREE
CONCERNING TRAVEL EXPENSES**

Whereas the objective of Policy 32 of the *Diocesan Administrative Manual* is to provide suitable compensation for those who use their vehicles for their work or ministry as a cleric, representative or employee of the parish or diocese; and

Whereas Appendix X indicates that the last time the rate has been adjusted dates back to October 1st, 2021, when it was set at \$0.54 per Kilometer; and

Whereas the cost of traveling has gone up,

**DÉCRET À PROPOS
DES FRAIS DE DÉPLACEMENT**

Attendu que l'objectif de la directive 32 du *Manuel administratif diocésain* est de fournir une compensation équitable à ceux qui utilisent leur véhicule pour leur travail ou leur ministère en tant que cleric, représentant ou employé de la paroisse ou du diocèse; et

Attendu que, selon Annexe X, la dernière fois que le taux a été ajusté remonte au 1^{er} octobre 2021, où le taux avait fixé à 0,54\$ le kilomètre; et

Attendu que les frais pour les déplacements ont augmenté,

DECREE

1. The rate to be paid to compensate for gas and vehicle depreciation is increased to \$0.58 per Kilometer.
2. The new rate will take effect on June 1st, 2022.


DÉCRET

1. Le taux à payer à titre de remboursement pour l'essence et la dépréciation de l'automobile est fixé à 0,58\$ du kilomètre.
2. Le nouveau taux entrera en vigueur le 1^{er} juin 2022.


Given at / donné à:

Location / lieu	<input checked="" type="checkbox"/> Sudbury <input type="checkbox"/> Other / autre:
Date	2022-06-01

Competent authority / autorité compétente:

Name / nom	+Thomas Dowd
Title / titre	Bishop of Sault Ste. Marie / Évêque de Sault Ste-Marie
Signature	

Countersignature / contresignature:

Name / nom	Laura Markiewicz
Title / titre	Acting Chancellor / Chancelier par intérim
Signature	

Archives:

Prot. No. / N°. prot.	397/2022
-----------------------	----------

